Projet Scheulte – une gestion et une communication à revoir ?

L'important projet de lutte contre les crues et de revitalisation de la Scheulte se poursuit entre sa confluence avec la Gabiare et le pont de Recolaine mais connaît, semble-t-il, son lot de soubresauts.

On nous rapporte ça et là un manque de communication envers les riverains, par rapport à des modifications du projet. Mais aussi un manque d'anticipation dans les contacts avec les riverains directement touchés par des mesures. Cela crée des tensions avec le maître d'ouvrage qu'est la commune et ses mandataires, mais aussi à l'interne de certains quartiers.

En effet, pour mettre en œuvre ce genre de projet, des contacts préalables in situ avec les riverains qui subiront des modifications sur leur terrain est la meilleure manière de désamorcer d'éventuels conflits ou d'éviter des mécompréhensions. On ne peut espérer que chacun comprenne l'application dans la réalité que peut avoir un plan spécial adopté. Aussi il faut faire preuve de pédagogie et surtout de dialogue.

Or il semble qu'en matière de communication, on se renvoie volontiers la balle entre la commune maître d'ouvrage, son BAMO et les bureaux d'ingénieurs. Les ouvriers sur le terrain se voient ainsi balader d'un coin d'un autre du chantier au gré des obstacles qui surviennent par manque de dialogue avec les propriétaires.

Que pense le Conseil communal de la gestion de cet important chantier jusqu'à présent?

Voit-il des points d'amélioration pour la suite des travaux qui concerneront notamment le Biel de Val ?

Enfin la commune peut-elle s'engager, par ses soins ou ceux d'un de ses mandataires, à assurer une bonne communication et information aux riverains directement concernés, notamment lorsque le projet est modifié lors de son exécution ?

Jean-Baptiste Maitre